

Kuku: mina jään ellu (Kuku ja Külavanem)**Kuku – I Will Survive***Kuku – I Will Survive*2011, 87 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles***Regie Director** Andres Maimik, Kaidi Kaasik**Drehbuch Screenplay** Andres Maimik, Kaidi Kaasik**Kamera Camera** Andres Maimik, Kaidi Kaasik, Mihkel Soe**Schnitt Editing** Martin Mämik**Produktion Production** Andres Maimik, Kuukulgur Film **Web** www.kuukulgur.ee**Festivalkontakt Festival Contact** Estonian Film Foundation**DEUTSCHE PREMIERE GERMAN PREMIERE**

Regisseur **Andres Maimik**, geboren 1970, studierte Film an der Pädagogischen Hochschule in Tallinn. Er hat bei mehr als 80 Werbefilmen und 20 Filmen Regie geführt. Er ist Mitglied der FIPRESCI und hat zahlreiche Filmkritiken sowie Essays in allen wichtigen Printmedien Estlands veröffentlicht. **Kaidi Kaasik**, geboren 1982, studierte bis 2004 an der Estnischen Kunsthochschule, ehe er ein Studium an der Baltischen Film- und Medienschule, Fachrichtung TV-Produktion, absolvierte.

*Director **Andres Maimik**, born in 1970, studied film at Tallinn Pedagogical University. He has directed more than 80 advertisements and 20 films. As a member of FIPRESCI, he has written a number of film reviews and essays for all the major Estonian publications. **Kaidi Kaasik**, born in 1982, graduated from the Estonian Academy of Arts in 2004 before studying TV production at the Baltic Film and Media School.*

Filme Films

Andres Maimik: 2003: Elav jõud; 2004: Kurat tuleb sauna; 2006: Tabamata ime; 2006: Müümise kunst; 2007: Jan Uuspöld läheb Tartusse; 2011: Kormoranid ehk Nahkpükse ei pesta; Kuku - I Will Survive (Kuku: mina jään ellu, NFL 2011)

Das schonungslose Porträt des alkoholkranken Schauspielers Arvo „Kuku“ Kukumägi, der die Rolle des „Rebellen“ nicht ablegen kann. Mit fatalen Konsequenzen. Am Ende sieht es fast so aus, aus wollte Arvo Kukumägi sein eigenes Grab schaufeln. Und fast wäre es auch so gekommen. Denn Arvo Kukumägi ist schwerer Alkoholiker. Doch tatsächlich hat er endlich einmal wieder eine Filmrolle erhalten: in Katrin Laurs Spielfilm „The Graveyard Keeper’s Daughter“ (siehe Seite 24), der von schlimmen Folgen des Alkoholismus handelt. Arvo Kukumägi war einer der produktivsten und beliebtesten Filmschauspieler Estlands. Seit seinem Debüt, 1977 in Peter Simms „Tätoveering“, mit dem er als jugendlicher Rebell zum Star wurde, hat er in mehr als 40 Produktionen mitgewirkt. Bis der Alkohol dem ein Ende setzte. „Kuku – I Will Survive“ ist ein schonungsloses Porträt des 1958 geborenen Schauspielers. Nach einem schweren Zusammenbruch und einem Klinikaufenthalt will er trocken bleiben. Zunächst gelingt ihm dies, so dass er sogar eine Biografie herausbringen kann. Doch dann mehren sich die Rückfälle, mit denen Arvo Kukumägi seine Beziehung, seine Freundschaften, seine Gesundheit, ja, sein Leben aufs Spiel setzt.

The unrelenting portrait of the alcoholic actor Arvo “Kuku” Kukumägi who cannot lay off his rebellious image. With fatal consequences. In the end it seems as though Arvo Kukumägi is digging his own grave. Which in fact he almost did, because Arvo Kukumägi is a heavy alcoholic. But then he actually succeeds in getting a new film role: in Katrin Laur’s feature film “The Graveyard Keeper’s Daughter” (see page 24), about the dire consequences of alcoholism. Arvo Kukumägi used to be one of Estonia’s most productive and popular film stars. Since his debut in Peter Simm’s “Tätoveering” (1977), in which he starred as an adolescent rebel, he has participated in more than 40 productions. Until alcohol put an end to that. “Kuku - I Will Survive” is an unrelenting portrait of the actor, who was born in 1958. After a heavy breakdown and a stay in hospital he intends to stay dry. At first he succeeds, and he even manages to publish a biography, but then his relapses increase in quantity, and Arvo Kukumägi risks losing his girlfriend, his friendships, his health and even his life.

Sa 05. Nov.
23.15 h - CS 6